

# **Pas de justice pour les noirs, les arabes et surtout, surtout pas, pour les musulmans !**

Pas un jour ne passe sans que nous n'entendions de la part de certains ministres ou élus, les mots « égalité des chances », « justice pour tous », « intégration », etc. Mais qu'en est-il réellement ?

Réellement c'est tout le contraire qui se passe ! Puisqu'il existe non seulement, non pas deux « justices », mais au moins trois ! Celle pour les blancs, celle pour les arabes et les noirs et celle pour les musulmans, plus connus sous le terme islamistes.

En effet, il faut savoir que lorsqu'il s'agit de condamner un arabe ou un noir, il faut compter environ de 20 à 40 pour cent en plus de la peine qui sera infligée à un blanc et lorsqu'il s'agit de condamner un musulman, ou selon la terminologie en vigueur, un islamiste, là c'est la totale, il faut compter environ soixante à soixante dix pour cent en plus de la peine pour laquelle sera condamné un « extrémiste » blanc ! Vous voulez des preuves ! Reprenez les condamnations à l'encontre des islamistes et comparez ! Le procès dit CHALABI, ne représente qu'une goutte d'eau dans l'océan en matière d'acharnement dont fait preuve la « justice » française à l'encontre des musulmans !

De plus, il ne faut pas oublier les coups tordus de l'Etat prétendu démocratique ! C'est-à-dire que d'un côté on parle de justice pour tous, de l'autre on lynche mais en sous-sol ! Il faut savoir que l'Etat se permet de biper des êtres humains comme on biperait un carton ou un camion ! Dès lors qu'un homme est considéré comme un islamiste, l'Etat lui met un bip sous la forme suivante.

N'importe qui peut se faire contrôler dans la rue ou ailleurs, le policier conformément à la procédure « tape » son nom, prénom et âge au terminal, si la personne n'a commis ni délit, ni crime et n'a donc rien à se reprocher, elle doit être en théorie relâchée. En théorie ! Et bien non ! Pas pour les islamistes, on leur demande conformément à une note dite S13 issue des renseignements généraux, de les palper, le cas échéant, fouiller leur voiture, bagages et personnes qui l'accompagnent. En outre, l'agent doit relever l'identité et l'adresse, des personnes qui accompagnent ces « islamistes » ! Alors que ces gens n'ont, au moment présent rien à se reprocher et qu'ils ont déjà payé au prix fort, leur appartenance à l'Islam ! Mais ils sont traités comme des criminels à vie ! Quelle est donc cette loi, cette justice, qui permet à un Etat de traiter un homme comme un délinquant toute sa vie !

Cette fiche n'a bien sûr rien de l'égal puisque c'est une atteinte fondamentale à la liberté de circuler sur la terre de Dieu ! Mais l'Etat « démocratique » se met au-dessus de Dieu et se contrefiche de ses propres lois ! Mais ces injustices nul ne les dénoncent et pour cause, elles touchent des musulmans donc « une sous-espèce ! »

Alors il faut arrêter de parler de justice pour tous, cela n'est que de la poudre aux yeux !

Lorsque Sarkozy insulte les jeunes de racailles et veut nettoyer au kärcher les cités sous prétexte que la loi de la république n'est pas respectée et que les jeunes traficotent ! Comment Nicolas appelle-t-il alors, ceux qui volent des millions d'euros alors qu'ils sont dépositaires de l'autorité publique !

Lorsque Nicolas appelle les jeunes de racailles sous prétexte qu'ils ont brûlé des voitures, comment Nicolas appelle-t-il ceux qui tuent d'une balle dans le dos ou en pleine tête un petit jeune, comment appelle-t-il ceux qui tabassent des jeunes dans les commissariats !

Quelle loi permet à un homme d'en insulter un autre, sous prétexte que ce dernier n'est pas à cent pour cent dans la légalité ! A-t-on le droit nous autres, d'insulter les hommes politiques de racailles de haut volé puisque ces derniers pillent les caisses de l'Etat donc les contribuables ! Mais lorsque Nicolas se fait insulter, la personne qui insulte va manu militari en prison ! Où est la justice !

Alors, inutile d'insister on a très bien compris qu'il n'existe et qu'il n'existera pas de justice pour les arabes, les noirs et moins encore pour les musulmans !

Que ces noirs, ces arabes, n'ont aucun avenir si ce n'est celui de se faire tabasser dans un commissariat ou de finir une balle dans le dos !

Se faire contrôler dix fois par jour sous prétexte que l'on est noir ou mate, n'a rien de démocratique !

La leçon que peuvent tirer les musulmans de France et d'ailleurs, est que les petits jeunes de 14-20 ans sont plus fraternels entre eux que les musulmans ! Puisque depuis des décennies les musulmans subissent toutes sortes d'injustices et on n'a pas vu un barbu se soulever contre ces injustices !

**Les belles apparences et les belles phrases ne suffisent plus à cacher la vérité !**

- ✓ Pour réagir à ce texte : <http://www.editionsles12.com/islam-a-savoir.php>
- ✓ Contact : **06.11.10.35.00**